

# MLP Japan ニュース



冬の白川郷 雪景色

ごあいさつ

## 神様の愛に生きる

私たちは、**神さまの大きな愛の中に生かされています**。神さまは変わることなく私たちを愛し、その愛によって私たちを導いてくださると聖書には書かれています。

この愛に応えて、**私たちが神さまの子どもとして、それぞれの方法で愛を示しましょう**。日々の生活の中で、小さな親切や思いやりを通して、愛を表すことができます。

MLP ジャパンの働きや個人の歩みを通して、**これからもキリストの愛と平安がより多くの方々の心に届きますように**。

MLP Japan 編集長  
江川かをり

ご報告

## PB ヘブル人の手紙の公開

今月より、ピープルズバイブル聖書ガイド (PB) 『**ヘブル人への手紙**』の日本語訳が公開されました。LECC のホームページから**無料**でお読みいただけます。

この新約聖書の書簡は、キリストがなぜ救い主としてふさわしいのかを、旧約聖書、とくに**出エジプト記の物語**と関連づけながら力強く説明しています。新約聖書の中でも難解とされる書簡ですが、**ウイスコンシン・ルーテル神学校の教授による解説**によって、**キリストの卓越性がより鮮やかに理解**できるでしょう。下記 LECC サイトの翻訳ウェブ出版ページを開いて、ぜひ、ご一読ください。(印刷も可能です)



<http://leccjp.org/post-593>

プレ伝道活動など  
活動報告

**ジョイクラブ**は、2月16日(日)にオンラインで集まり、「イエスさまの愛」をテーマに、賛美歌やお話、工作を楽しみました。

**おやこジョイクラブ**は、1月27日(月)11時から開催され、0歳児と1歳児の親子、計4組が参加してくださいました。次回は**3月24日(月)午前11時から、東久留米市中央図書館**にて開催予定です。



カード"Jesus loves you to pieces!"

## 今月のみことば

私たちが神の子どもと呼ばれるために、——**事実、いま私たちは神の子どもです**——御父はどんなに素晴らしい愛を与えてくださったことでしょう。

ヨハネの手紙 第一 3章 1節

発行人：MLP JAPAN 編集長 江川かをり <https://wels.net/>

〒203-0053 東久留米市本町 1-3-39 TEL: 042-472-3454

SUPPORTed by Star Cross, a Japanese Translation & Writing Company

## WELS からのメッセージ

## 神さまの大きな愛

2月といえば、バレンタインデー！「愛」について考えることが多い時期ですね。でも、一番大切な愛は **神さまの愛** です。神さまは**とても大きな愛をもっています**。その愛のおかげで **私たちは神さまの子ども** になれるのです。もし神さまの愛と守りがないと、私たちは迷い、罪にしばられ、神さまと離ればなれになってしまいます。そんな時でも、神さまは「**あなたは私の愛する子どもだよ**」と言って、やさしく救いを与えてくださいます。

神さまの愛は **あふれるほどたくさん** 注がれています。聖書には「**御父(みちち)はどんなにすばらしい愛を与えてくださったことでしょう。**」(ヨハネの手紙第一 3:1)と書かれているとおりです。このような**大きな愛** の実例として、オーストラリアに住む **ブラッド・ルイス** さんのお話があります。ある日、彼の息子のオスカーくんが **3階のベランダから落ちそうになりました**。その瞬間、ブラッドさんは**すぐに飛び込み、自分の体で息子の落下を受け止めた** のです！彼は背骨や頭を骨折する大けがをしましたが、奇跡的に回復しました。ブラッドさんは、それほど息子の命を守りたかったのです。

このお話は、**神さまの愛を理解するヒントを教えてください**。そして神さまは **先ほどの例のはるか上** を行く愛をされました。私たちが救うために、**神のみ子イエスさまが、すべての人のために、すすんで十字架にかかり、命を捧げることを選んだ** のです。私たち人間には何のお返しもできません。でも神さまは **無条件に愛して**、私たちに、ゆるしいのちを差し出してくださいました。神さまの愛は、本当にすごいですね！

## 🙏 お祈り 🙏

天の神さま、あなたの大きな愛をありがとうございます。どうか、いつもあなたに感謝して、あなたを信じて生きていけるように助けてください。アーメン



エヴァン・チャルトランド  
(フロリダ州パナマシティビーチの牧師)

これらの記事は、WELS 公式月刊誌『Forward In Christ (FIC)』  
2025年2月号の記事を翻訳・要約・スタイリング編集したものです。

## 福音を聞いたことのない人は、神さまにさばかれる？

「イエスさまのことを一度も聞いたことがない人は、神さまにさばかれるの？」この質問は、よく聞かれます。でも、聖書には、このことについてははっきり書かれていません。だからといって、神さまが悪いわけではありません。**本当の問題は、「わたしたちが福音(イエスさまの良い知らせ)をちゃんと伝えていないこと」にある**のです。

☐ その昔、「**世界のすべての人**」が神さまのことを知っていた時代が **2回** ありました。それは、

① エデンの園でアダムとエバが罪を犯した直後。その時 2人は、神さまから「**救い主がくる**」という約束をもらいました。

② ノアの大洪水で世界が水に沈んだ直後。生き残ったノアとその家族 8人全員は神さまを礼拝しました。

時がたつと、残念ながら、人々は、世界をつくり、救い主を約束した、たったひとりの「ほんとうの神さま」を忘れて、違う神々を信じるようになりました。それだけでなく、**ほんとうの神さまのことを、子どもたちや他の人に伝えることをやめた**のです。

🌐 今はどうでしょう？世界の98%の人たちは、何らかの形で聖書を読むことができます。でもまだ1億7500万人の人たちは、自分の国の言葉で聖書を読むことができません。だから、**もっと多くの人に神さまの言葉を届けることが大切です！**わたしたちの教会も、この働きをしています。**WELS Multi-Language Productions は、56の言語で聖書をもとにした教材を作っています。**(※訳注：MLPジャパンもその活動の一部です！)神さまは今、素晴らしいチャンスを与えてくださっています。近ごろ、色々な理由で、遠い国の人たちが、わたしたちの近くで暮らすようになってきました。だから、わざわざ海外に行かなくても、**さまざまな母国語を話す人に福音を伝えることさえできるのです！**

☐ 聖書は、わたしたちのすべての質問に答えるわけではありません。でも、一番大切なことには、はっきりと答えています。💖「**神さまはわたしを愛しているの？**」💡 **答えは「YES！」**💡 神さまは、イエスさまをおして、わたしたちを深く愛してくださっています。これが、何よりも大切な「**ほんとうのこと**」です。これからも、神さまの愛を伝えていきましょう！

ジェームズ・ポープ

Forward In Christ (FIC) 編集長

## Praise Time さんびのひととき

Jesus loves me, this I know,  
For the Bible tells me so;  
Little ones to Him belong,  
They are weak, but He is strong.  
Yes! Jesus loves me,  
Yes! Jesus loves me,  
Yes! Jesus loves me,  
The Bible tells me so.

イエスさまのあい  
わたしをつつむ  
せいしよがそれを  
おしえてくれる  
そう！イエスさまは  
そう！あいしてる  
そう！せいしよに  
かいてある

イエスさまそばで  
よわいわたしを  
まもりそだてる  
しゅはつよいから  
そう！イエスさまは  
そう！あいしてる  
そう！せいしよに  
かいてある



※英語1番を、子ども向けに2節にわたって訳してあります。  
訳詞：江川かをり  
2025.2